



～しかコーチから～

落合保育所のみんな、サッカー教室は楽しかったかな？  
コーチはみんなと楽しくボール遊びが出来て、とても楽しかったよ!(^\_^)  
また楽しくボール遊びしてください！

これからも元気いっぱいな、お兄さん・お姉さんでいてね(\*^\_^\*)



～先生から～

記入者 保坂 えりか 先生 (年中児担任)

子ども達も初めてのサッカー教室を楽しみにしていました。  
ボールに触れる機会もたくさん持つことができ楽しく体を動かす  
事ができました。サッカー教室後もボールを使って遊ぶ回数が増  
え、異年齢でサッカーの試合をしたりして楽しんでいます。

記入者 深澤 亜紀子 先生 (年長児担任)

ボールと仲良くなる遊びから入ったので、子ども達の楽しめた様  
子。  
その様子を見ただけで同じようなメンバーでチーム分けができ、  
コーチがすごいなと思いました。1つのボールだけでなく、ゲーム  
の途中で新しいボールに切り替えて進めてくれたのは、子ども達  
も次へと切り替えができて楽しめたと思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。  
体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。  
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴  
らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会